

Liebe Laboerinnen und Laboer!

Viele Menschen vermissen die Schwimmhalle (auch im Sommer)

Mehrmals wöchentlich erreichen unseren Verein verschiedene Anfragen zur Öffnung unserer Meerwasserschwimmhalle. Es sind überwiegend Feriengäste, die noch nichts von der Schließung der Halle wussten und sich nach den aktuellen Öffnungszeiten der Schwimmhalle erkundigt haben oder ansonsten wissen wollten, wann diese endlich wieder öffnet. Die Bedeutung der Meerwasserschwimmhalle für den Tourismus in Laboe bringt beispielhaft eine Mail von Frau Siems, einer Vermieterin aus Laboe, zum Ausdruck. Netterweise dürfen wir diese hier wiedergeben:

„Liebe Mitglieder vom Förderverein. Bisher haben sich alle meine Feriengäste über die geschlossene Schwimmhalle beschwert. Gerade dieses Jahr wegen des verregneten Sommers wären sie gerne dort schwimmen gegangen. Die Ostsee war ihnen zu kalt. Für ihre Gesundheit wäre es wichtig im Salzwasser zu baden. Sie sind dann öfter ins Meerwasserschwimmbad nach Eckernförde gefahren. Ich selbst war jahrelang jede Woche hier im Laboer Bad schwimmen. Ich hoffe sehr, dass sich bald etwas Positives tut.

MfG Siems

Es gab auch eine Nachricht einer Schwimmschule aus Neumünster, die händeringend nach Hallenzeiten für dringend benötigte zusätzliche Schwimmkurse für Kinder suchte, und hoffte diese in Laboe zu bekommen.

Die DLRG hatte kürzlich anlässlich ihres 110-jährigen Bestehens erneut beklagt, wie groß der Anteil der Nichtschwimmer an den Grundschulern sei. Weiterhin gibt es an der Grundschule in Laboe unseres Wissens keinen Schwimmunterricht.

Der Förderverein hat in Kooperation mit der Flüchtlingshilfe Laboe wenigstens einer kleinen Zahl an Kindern in den Sommerferien ermöglicht, Schwimmen zu lernen...

Strahlende Kinderaugen – glückliche Eltern!

Dank des unermüdlichen Einsatzes der Flüchtlingshilfe Laboe, die – in diesen Zeiten ein kleines Wunder – eine Schwimmtrainerin mit freien Kapazitäten in den Ferien gefunden hatte, konnten wir aus Spendengeldern (gesammelt von der Schwimmallianz als die Schwimmhalle Laboe geschlossen wurde) zwei Schwimmernkurse in den Ferien anbieten. Um dies in diesem – zu der Zeit - kalten Sommer überhaupt möglich zu machen, haben wir auch noch Neoprenanzüge gesponsert.

Trotz des damals wirklich ungemütlichen Wetters haben sich 18 mutige Kinder in der Zeit vom 14.-26.08.2023 bei nur 17° Wassertemperatur in die Fluten der Heikendorfer Seebadeanstalt gestürzt, konnten schwimmen lernen und auch ihre Abzeichen erwerben.



Ihr Förderverein Hallenbad Laboe e.V.

Besuchen Sie uns gern auf unserer Homepage

www.hallenbad-laboe.de